

El Consejo Comarcal por la Igualdad apuesta por lanzar una campaña audiovisual para concienciar sobre la violencia de género

Los municipios de la Marina Baixa pretenden mostrar la realidad que viven las víctimas de violencia doméstica e informar sobre las ayudas que les ofrecen las administraciones públicas a través de piezas audiovisuales.

El Consejo Comarcal por la Igualdad de la Marina Baixa va a lanzar una campaña audiovisual conjunta con el fin de concienciar a la ciudadanía sobre la realidad que sufren muchas mujeres y familias y mostrar la postura de los municipios miembros contra la violencia de género. Esta iniciativa comunicativa ha sido acordada en la reunión mensual del consejo que se celebró ayer en Benidorm y en la que participaron las ediles y técnicos de los departamentos de Igualdad de los ayuntamientos de Villajoyosa, Benidorm, Altea, La Nucía, Alfaz del Pi, Callosa d'en Sarriá, Polop, Finestrat. y la Mancomunitat de la Marina Baixa. Esta campaña de comunicación pretende concienciar a la ciudadanía sobre esta problemática social e informar sobre las herramientas que ofrecen las administraciones públicas para la prevención de esta lacra y las que están a disposición de las víctimas de violencia de género con el fin de ayudarles en su día a día. En la próxima reunión del consejo comarcal se presentarán las propuestas creativas para diseñar esta campaña audiovisual de sensibilización social.

Noticia publicada el 11 de Junio de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Igualdad.

